
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung mit Beirat am 2. März 2016, 18.00 Uhr 

 
Anwesend:  Fr. Simon,  Fr. Gudehus-Peschke, Fr. Grimm  
   Hr. Scherrer-Paulus, Hr. Wünschmann, Hr. Postel 
Schulleitung:  Herr Hofmann 
Vertreter LS:  Herr Hutschenreuther 
Vertreter ER:  Herr Popp in Vertretung von Frau Kreuzkamp 
entschuldigt:  Fr. Röder, Adrian Raum 

 
 
1. TO: Schulbibliothek 
 

 Entsprechend dem aktuellen Finanzcheck ist die Beteiligung der Elternschaft an der Finanzierung der 
Schulbibliothek stark zurückgegangen. Somit  ist derzeit die Finanzierung dieses Projektes ab dem 
neuen Schuljahr finanziell nicht gesichert.  

 Herr Postel wird dem Elternrat  und der Schulleitung für deren Arbeit alle erforderlichen Informationen 
zur Verfügung stellen.  Der Elternrat wird den Vorstand des Fördervereins über die Entscheidung der 
Elternschaft spätestens bis zum  30.04.2016 informieren.  

 Unter Berücksichtigung dieses Ergebnisses wird der Vorstand des Fördervereins in seiner Sitzung am 
4.5.2016 über die Weiterführung der Schulbibliothek und die Zeitdauer entscheiden.   

 
2. TO: Schulfest 
 

 Am 23.6.2016,  im Rahmen der Schulfestwoche zum 120. Jubiläum 
 Der Ablaufplan für das Schulfest wird bis Ende März 2016 bekannt gegeben. 
 Der Förderverein übernimmt  zusammen mit dem Elternrat den Grillstand und ggf. operative Aufgaben. 

 
 Die Plakette zu Ehren von Hermann Risse wird an der Sternwarte im Rahmen eines kleinen Festaktes 

am 23.6.2016 (Schulfest) angebracht. Die Kinder von Herrn Risse werden zu diesem Festakt herzlich 
eingeladen.  ->  Textvorschläge für Plakette: Herr Roitzsch  

 
3. TO: Plauensche  Abende   
 

 am 09.03.2016  und 18.05.2016 - s. Protokoll zur Vorstandssitzung vom 3. 02.2016 TO 3. 
   
4. TO: Neue Mitgliedskarten 
 

 Ab dem neuen Schuljahr erhalten alle Mitglieder des Fördervereins neue Mitgliedskarten (Plastikkarten).  
Diese werden einmalig ausgegeben und sind für die Zeit der Mitgliedschaft im Förderverein gültig. Der 
jährliche Versand der Mitgliedskarten in Papierform wird parallel entfallen.    
->  In diesem Zusammenhang wird der Druck  von 1000 Blanko-Karten bestellt (wirtschaftlich kleinste 
Charge). 

 
5. TO: weitere Informationen/Sonstiges 
 

 Das Gymnasium strebt eine bilaterale  Kooperation - verbunden mit einem Schüleraustausch -  mit einer 
Schule in Boston/USA an. Weitere Informationen zu gegebener  Zeit.  

 Video über die Schule zu Ehren des 100. Geburtstag von Frau Oppenheim (ehemalige Schülerin des 
Gymnasiums)  wurde fertiggestellt und der Jubilarin übersandt . 

 In den nächsten Vorstandssitzungen wird über mögliche langfristige Projekte für die Gestaltung der 
Schule nach der Sanierung diskutiert . Vorschläge/Ideen  sind erwünscht. 

 Die  Weihnachtsfeier des Fördervereins am 28.11.2016 wird musikalisch vom Neuen Chor Dresden 
umrahmt. 

 
 
 
Dresden, 28.03.2016     gez. Nelli Grimm (Schriftführerin) 


